

Fin de semana de los enamorados en la casa de la juventud

martes, 11 de febrero de 2014

El Ayuntamiento de Val de San Vicente a través de la casa de la juventud, ofrece a los vecinos más jóvenes del municipio, la posibilidad de celebrar San Valentín de una forma divertida y diferente alejada de su aspecto más comercial y consumista.

La Casa de la Juventud de Val de San Vicente, ubicada en la localidad de Unquera ha organizado para este fin de semana, el viernes 14 y el sábado 15 de febrero, dos actividades especiales de la mano de dos asociaciones de ámbito regional como son ALEGA y ACCAS.

Se ofrecen actividades extraordinarias para celebrar San Valentín con un taller de musicoterapia y una ginkana.

El viernes 14 entre las 6 y las 8 de la tarde, se plantea para los jóvenes a partir de 12 años, una ginkana de San Valentín y otros juegos, de la mano de la Asociación Cantabra contra el Sida (ACCAS) mientras que el sábado 15, será el turno del taller de musicoterapia en colaboración con la asociación de gays, lesbianas, bisexuales y transexuales de Cantabria (ALEGA).

La casa de la juventud de Val de San Vicente cuenta con un horario habitual de apertura ofreciendo a los jóvenes del municipio un espacio de ocio saludable con juegos de mesa, billar, fútbol y video juegos, además de un buen número de ciclos de ocio alternativo que fomentan los hábitos de vida saludables entre los jóvenes.